

OFICINA DEL SÁKYONG

La semana pasada se hicieron públicos varios relatos de mal comportamiento dentro de la comunidad Shambhala, relacionados con el Sákyong y, en vista de esto, el Sákyong ha decidido retirarse de sus responsabilidades administrativas y docentes en Shambhala durante la investigación independiente de estas alegaciones, además de retirarse de su puesto y responsabilidad en la universidad Naropa.

El Sákyong apoya plenamente la investigación de una asesoría externa y quiere facilitar el tiempo y el espacio para que se realice de forma adecuada. Utilizará este tiempo para emprender un período de autorreflexión.

El Sákyong planifica enviarles una comunicación personal la semana próxima. Tanto él como la Sákyong Wangmo quieren que sepan que les mantienen en el corazón durante esta etapa difícil.